

EL NUEVO HERALD
Martes, 9 de mayo de 2006



**MARTA
PEREZ**

Posted on Tue, May. 09, 2006
VOCES DE LA EDUCACION

La incansable lucha contra las drogas

MARTA PEREZ

La lucha en contra de las drogas ilícitas es dura y tenemos mucho todavía por hacer para poder liberar a nuestra sociedad de ellas. Miles de millones de dólares son asignados por el gobierno a nivel federal, estatal y local para combatir esa odiada epidemia. Nuestros cuerpos policíacos y autoridades gubernamentales han dedicado grandes recursos y perdido muchas vidas en esta incansable lucha.

Una de esas vidas fue la del agente especial de la Administración de Cumplimiento de las Leyes en Contra de las Drogas (DEA), Enrique *Kiki* Camarena, quien en 1985 fue supuestamente torturado y asesinado a sangre fría por traficantes de drogas, miembros del cartel de México, quienes le temían por su habilidad y coraje en el desempeño de sus deberes. El joven Camarena era una persona de conducta intachable que representaba los mejores valores familiares y cívicos de su generación y de esta gran nación. Sirvió en las fuerzas armadas y su sentido de total entrega al deber lo llevó a servir como agente especial. Aunque murió, siempre lo recordaremos con el mayor respeto y con gran simpatía.

Desde ese entonces, en honor a su memoria y a su lucha en contra de las drogas ilícitas, una red de ciudadanos y comunidades en toda la nación comenzaron a usar cintas rojas en conmemoración de su vida y dedicación total. Esta campaña cívica ha llegado a millones de jóvenes en todos los Estados Unidos y finalmente ha sido adoptada en forma de la "Semana de la Cinta Roja" celebrada usualmente en el mes de octubre. Esta celebración se ha convertido en un símbolo de la lucha no solamente en contra de las drogas, sino también en contra del alcohol y otras sustancias dañinas a la salud de los jóvenes.

Durante esa semana en octubre, se celebran actividades en todas las escuelas del país que hacen conciencia y que tienen un impacto positivo en nuestros jóvenes, especialmente en impedir que desarrollen malos hábitos y que se conviertan en adictos a sustancias que causan daños físicos irreparables. Por medio de estas actividades, nuestro distrito escolar de Miami-Dade pone en práctica un programa de enseñanza preventiva llamado T.R.U.S.T. (To Reach Ultimate Success Together - Juntos para Llegar con Exito al Objetivo Final), el cual comprende la distribución de literatura informativa, avisos y anuncios de carácter social, oradores especializados en el tema de las drogas, videos y hasta concursos especiales.

Indudablemente, los especialistas en nuestras escuelas trabajan arduamente para recibir el apoyo de empresas y agencias locales de forma que las mismas sean parte de este esfuerzo nacional. Para que la lucha sea exitosa, se requiere el apoyo de todos los sectores de nuestra sociedad.

Una de las escuelas en mi distrito, la Intermedia Rockway, localizada en el corazón de Westchester, decidió celebrar esta campaña la semana pasada, ya que la del año pasado no pudo llevarla a cabo por el huracán Wilma. Me sentí muy honrada en ser la oradora principal de la celebración.